



少年メルダ一隊通信

SHONEN MELDÖRTAITSUSHIN

第68号
2020年
7月16日発行



■リーダーの素質
ドクガキュピールは神秘指数の高さ、驚異的な知能で、キュピール怪人たちからの絶対的な信頼をもつて迎えられた。

選りすぐりの精銳怪人で結成されたキュピール昆虫軍団。ひと癖もふた癖もある怪人たちの頂点に立っていたのがドクガキュピールである。

ドクガキュピールはどんな幹部だったのかここで振り返ってみたい。

ドクガキュピールは仲間の死に対する悔いの深さが垣間見えたことでもあったんだ。時に厳しく、時に優しい、気高き怪人だからこそ、キュピール怪人とは思えぬ情

性格と思われたドクガキュピールだったが、哀悼の意を示し、キュピール怪人は思えぬ情

■繭の中から誕生
実はドクガキュピールは他のキュピール怪人とは違い、繭の中から誕生した特別な怪人である。

通常、キュピール怪人は神秘指数の高い人間で、デモンズシードを植え付け、それが発芽することで怪人へと変貌するが、ドクガキュピールについては人間の身体が用いられたと

繭の中から誕生
実はドクガキュピール怪人とは違う、自らの命をかけ戦つたのかもしれない。

ドクガキュピールは他のキュピール怪人とは違った、繭の中から誕生した特別な怪人である。

通常、キュピール怪人は神秘指数の高い人間で、デモンズシードを植え付け、それが発芽することで怪人へと変貌するが、ドクガキュピールについては人間の身体が用いられたと

いう記録はどこにも残っていないらしい。つまり、怪人の本体となる何らかの物体に、ドクガのデモンズシードを植え、発芽させ、ドクガキュピールが完成したのではないかと思われる。

後に超音戦士メルダ一隊と戦ったカエルキュピールやイクラキュピールなど幼体から成体へと変化を遂げている怪人も存在しているし、クローン技術によつて誕生したクイーン・オクトパスもいることから、キュピールは数々の実験を経て、ゼロか

■ドクガキュピールとの闘いについて
ドクガキュピールはかなり手ごわく、殺人超音波と毒鱗粉による攻撃はメルドスーツをまとうとしてもギリギリ耐えられるかどうか

も簡単にできていたかも知れない。今となつては証拠は何もないが、もしさの技術がもつと発達してデモンズシードによって永遠の命を得ることも簡単についたから、強力な怪人がもしそれず、超音戦士メルダーもかなり苦戦を強いられていたことだろう。恐ろしいことである。

少年メルダ一隊通信が季刊になりました。

毎月16日に発行していた少年メルダ一隊通信は季刊誌となりました。次号も絶対読んでくれ！

ドクガキュピールとは



おたより
おくつてね



キュピールもくげき情報や、
パトロール報告などを送ってね。
超音戦士メルダ一隊への質問も
おまちしています。

超音戦士メルダ一隊のサイトはこれからも毎月16日更新です！みんなよろしくね！